

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>VIERNES 18 de mayo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El líder estatal del sol azteca precisó que no tiene dudas sobre sus cuotas en el comité municipal del PRD, como asegura **Ramiro Trejo**; dejó claro que ha cubierto el 100% de sus cuotas. **Pablo González Loyola** precisó que él recibe 10 mil pesos como presidente del comité directivo estatal del PRD, mientras que otras secretarías reciben entre 7 mil y 9 mil pesos. Señaló que recibe 278 mil pesos mensuales entre prerrogativas del IEQ y del comité ejecutivo nacional, los cuales son utilizados para talleres de capacitación y eventos del partido. (NT)

Inició ayer el seminario Construcción de la democracia en Querétaro 1824-1991, organizado por la UAQ y el IEQ, para fomentar la participación ciudadana. (NC)

LEGISLATURA

La ley anti chapulines y que aunque lo nieguen, con dedicatoria a **Armando Rivera**, fue turnada a la comisión de asuntos electorales para su estudio y análisis y en su caso aprobación. **Eric Salas** aseguró que la ley no violenta derechos sino que garantiza que los ciudadanos no sean engañados. (TVA)

Marco Antonio León Hernández apuntó que a **Eric Salas** le falta conocer la constitución, ya que con su iniciativa violenta el artículo 14. Añadió que aunque se apruebe la ley, cualquiera podrá ampararse y ganar fácilmente el juicio. (TVA)

Fue aprobada en pleno de la Legislatura, la reestructura de la deuda del municipio de Querétaro. La diputada **Consolación González Loyola Pérez** pidió que no se ampliara el plazo y que nos se refinanciaran los intereses, pero su petición fue rechazada. (TVA)

El diputado de Convergencia **Marco Antonio León Hernández**, solicitó la destitución del Director de seguridad pública municipal de San Juan del Río, **Carlos Mier**, por las agresiones, abuso de autoridad y uso excesivo de la fuerza pública, en contra de los habitantes de San Isidro. (NT)

El secretario de seguridad pública de San Juan del Río **Carlos Mier** aseguró que la actuación de los elementos de la policía municipal ha sido de conformidad y derecho, por lo que él está tranquilo en su puesto, a pesar de que el diputado **Marco Antonio León Hernández** haya pedido su destitución. (NT)

Si los diputados no se ajustan el cinturón, terminarán el año con un déficit de 7.5 mdp, aseguró el diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**. Aseguró que esto se debe a una mala administración de las necesidades de la legislatura. (TVA)

El Congreso local está analizando incrementar las sanciones y penas para quien maneje en estado de ebriedad, o haya ingerido alguna sustancia toxicológica. (NT)

Sondeo. La ciudadanía queretana está de acuerdo sancionar con más fuerza a quienes conducen por las calles en estado de ebriedad y que ponen en peligro sus vidas y las de los demás. (NT)

SECCIONES

Lo risible de esta semana es para bizarra y barata iniciativa ante chapulines de **Eric Salas**. Lo plausible es para el esfuerzo que hará la Secretaría de Seguridad Pública municipal para combatir a la delincuencia y a los infractores de la ley. La rechifla es para los responsables de atender el drenaje sanitario de la ciudad, es decir, la CEA, que no puede resolver un reporte de hace dos meses de vecinos de la avenida Zaragoza. (TVA)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Está buscando recursos federales la Secretaría de turismo de Querétaro para utilizar ese dinero en la implementación de hostales indígenas en los municipios de Ezequiel Montes, Tolimán y Amealco. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Dio a conocer ayer la USEBEQ, que en lo que va del año se han presentado ya 2 denuncias de venta de drogas a las afueras de primarias y secundarias públicas, informó el coordinador operativo **Raymundo Gómez**. (NT)

La secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez** dijo que en algunas otras escuelas, principalmente primarias, tampoco hubo clases debido a una comida programada y autorizada con motivo del día del maestro. Sin embargo insistió que a quienes realizan paro de labores les será descontado el día. (NT)

Los maestros faltistas van a ser sancionados, advirtió Guadalupe Murguía Gutiérrez, aunque reconoció que por contrato los maestros tienen derecho a faltar un día por el convivio del día del maestro. (TVA)

La educación es una herramienta de desarrollo personal y progreso colectivo, aseguró el gobernador **Francisco Garrido**, durante la inauguración de la Edumuestra, que se realiza del 17 al 20 de mayo, en el Centro Cultural Manuel Gómez Morin. El objetivo es brindar a los jóvenes un mayor número de opciones posibles para que continúen con los estudios de nivel medio y superior. (NT)

La muestra Educare (sic) inició ayer y concluye el próximo domingo. A lo largo del evento habrá exposiciones, conferencias, recorridos y asuntos de interés para todos. (TVA)

Después de las denuncias por mal estado de la tele secundaria Raza de bronce en Santa María Magdalena, los estudiantes ya tienen salones y oficinas. Lo que era un lodazal, ya tiene una plancha de concreto y aunque todavía tienen necesidades, están en mejores condiciones. (TVA)

Entregó ayer la UAQ reconocimientos a 16 profesores de la Facultad de Derecho que cumplieron 20 o más años de trayectoria en esa Institución educativa. Entre los profesores homenajeados están **Salvador García Alcocer, Andrés Garrido del Toral, Humberto Palacios Alcocer, Jesús Rodríguez Hernández, Francisco Guerra Malo y Jorge García Ramírez**. (NT)

Dos mil 800 alumnos iniciaron labores escolares hoy en la UTEQ. Esta institución es la responsable de preparar al personal de las empresas del sector aeronáutico. (TVA)

Cristina Ruys presentó ayer en la noche el libro *Recen por mi y otras historias de terror*, con el auspicio del Instituto de la cultura y las artes de Querétaro y la editorial Planeta, en el panteón de la colonia Cimatario a las 8:30 de la noche. Los asistentes consideraron muy original el evento. (TVA)

SOCIEDAD

Historia de Oscar que tiene más de un mes a las afueras del Hospital General, pues está esperando que su esposa salga del estado de coma en el que está, debido a un accidente automovilístico provocado por un conductor en estado de ebriedad. (NT)

Parte importante para conocer el arte y costumbres de los pueblos, son los museos, lugares donde se encuentra parte de la historia misma. En nuestro Estado existen museos de un gran interés para visitantes y habitantes, uno de ellos es el que está ubicado en el Cerro de las Campanas y otro el museo regional. Hoy es el día internacional de los museos y no se cobrará la entrada a los museos. (NT)

Anoche un menor de edad se suicidó en la comunidad del Sauz, en el municipio de Pedro Escobedo. El menor de tan sólo 13 años de edad se ahorcó en el interior de su domicilio. (NT)

MUNICIPIOS

Más de 500 alumnos de la escuela Reforma Agraria del municipio de Corregidora, fueron beneficiados con la entrega de tres computadoras, que permitirán mejorar su nivel académico. (TVA)

Reportaje. Las mujeres originarias de la comunidad de la Soledad de Guadalupe en el municipio de Jalpan elaboran artesanías de barro, actividad que se ha convertido en una forma de vida, es el único oficio que les permite mantenerse en esta localidad. (NT)

Seferino Palacios es uno de los empresarios más reconocidos en el municipio de Jalpan, es dueño de uno de los restaurantes más reconocidos del lugar y de la sierra. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

El próximo lunes arranca la segunda semana nacional de salud y se aplicarán 176 mil vacunas en todo el estado. Se distribuirán sobres de vida oral y vitamina A, anunció el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (TVA)

Busca la Secretaría de Salud de Querétaro, ser uno de los Estados con menor número de defunciones por cáncer de cuello de la matriz, con una campaña informativa y preventiva. En el 2006 más de 52 mujeres fallecieron a consecuencia de este cáncer y en este año ya van 18 muertes, informó el titular de esta dependencia **Rafael Ascencio**. (NT)

El cáncer cervico-uterino es una de las enfermedades de más mortandad entre las mujeres mexicanas, un problema que preocupa a los médicos. Según estudios realizados, México ocupa el primer lugar a nivel internacional, de mujeres afectadas por este cáncer. (NT)

A la señora **Oliva Colchado** le dijeron que iba a tener gemelos, pero a la hora del parto, el 10 de abril, en el IMSS, se vio que en realidad eran trillizos. Los niños están aún en terapia y la familia requiere apoyo. (TVA)

LABORAL

Dos escuelas en la capital queretana realizaron el día de ayer paros de labores para protestar ante las reformas a la ley del ISSSTE, que consideran injusta. (NT)

Los maestros que se fueron a paro el día de ayer, aseguraron que la poca respuesta que existió fue por la falta de coordinación y organización, por lo que los alumnos llegaron a clase normalmente, pues nadie les había avisado nada y muchos maestros decidieron finalmente darles clases. (NT)

El medio día de ayer medio centenar de maestros, integrantes del magisterio queretano, se manifestaron a las puertas de la clínica hospital del ISSSTE para protestar ante las reformas a la ley de ese instituto de seguridad. La toma simbólica de las instalaciones del ISSSTE se llevó a cabo en un clima de calma y sin ningún incidente. (NT)